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多年的勤奋努力终有回报

易建联， 那个美国人曾经
熟悉的黄皮肤球员又回来了。
这一次，他更加成熟，在球场上
的表情也更加坚毅。

在2007年， 易建联被雄鹿
以首轮第6顺位选中，随即登陆
NBA。 他在NBA一共效力过5
个赛季， 分别效力了雄鹿、篮
网、奇才和小牛，NBA生涯场均
得到7.9分4.9篮板0.7助攻0.7
盖帽，投篮命中率为40.4%，三
分命中率为33.3%。

易建联当时非常勤奋上
进，在训练中非常刻苦，表现非
常出色，深得主教练赏识，愿意
给他机会。但一到比赛的时候，
易建联就发挥不出训练的水
平，命中率总是起伏不定，让他
无法尽情挥洒自己的天赋。

2012年离开NBA之后，回
到CBA联赛广东队， 易建联重
新找回了感觉， 上赛季在场均
38.1分钟出场时间里， 他能送
出26.4分9.1个篮板1.3次封
盖。

每年夏天， 除了陪伴家
人，易建联都会花非常多的时
间在训练馆里挥汗如雨。即使
回到国家队，他也没有丝毫减
少他的训练强度。“当你能够
保持投入，用百分百的标准去
训练和比赛的时候，你自然会
为每一场比赛做好准备。”易
建联在球场上的信条就是“行
胜于言”。

■据《澎湃新闻》

30岁了，
他依旧是NBA级别的球员

如果你看了里约奥运男篮
小组赛，一定就知道为何易建联
还能在30岁的年纪重返NBA。

在整个奥运小组赛上，中国
男篮五战皆墨，成为里约奥运会
男篮球队中唯一一支没有胜绩
的队伍，但这依然无法掩盖易建
联在球场上的亮点。

对战美国的比赛中，易建联
拿下25分6个篮板和1个盖帽。
美国篮球网站《Inside�Hoops》
就在文章中写道，“中国队的核
心易建联依然可以在NBA球队
担任重要的轮换球员，他可以在
篮筐附近进攻， 还能在外线投
篮。”

而在奥运前的中美男篮热
身赛中，易建联不仅展示了三分
线外的柔和手感，而且可以持球
突破格林。

在比赛过程中，作为NBC解
说嘉宾的NBA教练道格·柯林斯
就感叹道，“易建联依然可以征
战NBA， 而且可以在NBA取得
成功。”

那场热身赛上，易建联独揽
18分7个篮板。在赛后，美国男篮
的主教练迈克·沙舍夫斯基（老K
教练）都毫不吝惜对易建联的赞
美之词。“易建联是个杰出的球
员。”
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8月23日，湖人总经理库普奇

克正式宣布签下中国球员易建联，
双方合同细节尚未正式公布。而从
官方发布的图片看，易建联将身披
11号球衣。

在整个奥运期间， 易建联场
均出战32.8分钟， 得到20.4分、
6.6个篮板、1次助攻、1.4个抢断
和1.2个盖帽，在得分榜上位列第
三位。

更重要的是，易建联的投篮命
中率为43.9%， 三分命中率高达
46.7%，他出色的投篮能力和面框
技术也非常符合湖人新帅沃顿的
小球战术。

随后， 易建联也在微博晒出
了两张湖人训练场的照片， 并写
到：“加油吧！自己！”

湖人宣布签下易建联
科比曾发出邀请却遭拒绝

他曾拒绝科比邀请

易建联在国际赛场上的表
现，无疑是打动NBA球队的重要
原因。不过，早在一个赛季之前，
湖人队就已经“盯上”了易建联。

去年8月，易建联的前经纪
人Matt曾经告诉记者， 在上个
夏天自由市场开放前的一个
月， 湖人队就已经在接触易建
联了。据透露，连当时的湖人队
老大科比都亲自邀请易建联，
但最终易建联还是婉拒了湖人
队的合同。

“很多不定的因素都是来自
双方的。” 这是易建联在当时给
出的解释。

究其原因，薪资问题和球场
上的位置，成了易建联当时没有
重返NBA的重要因素。 要知道，
易建联上个赛季在CBA的年薪
高达2000万人民币， 而湖人在
当时为他提供的合同远达不到
这个薪资水平。

除此之外， 在2015-2016
赛季湖人队的阵容中，易建联也
很难找到自己的位置，更不用说
有太多进攻的机会。

一年过去，湖人队已经步入
了一个新的时代———科比退役，
少帅掌舵，新人当家……处在换
血阵痛的湖人，无疑给易建联提
供了一个展示自己的机会。据多
家美国媒体透露，湖人队给易建
联在下个赛季开出的年薪预计
接近800万美元， 这要远高于易
建联在CBA的收入。

除此之外， 据知情人士透
露，易建联的妻子和两个孩子都
在美国洛杉矶居住，能就近照顾
家人，也成为易建联在这个赛季
选择湖人队的重要原因。

易建联和科比在场上交手。

易建联在签约。


